

Regardez le documentaire "Les animaux ont-ils des droits ?"



Un documentaire édifiant, un état des lieux du débat sur la condition animale qui passionne de plus en plus l'opinion publique.

Comment mieux protéger les animaux ?

La question se fait toujours plus pressante, à mesure que la science met en lumière les capacités cognitives de certaines espèces, capables d'émotions, sensibles à la douleur. Et le malaise enfle, au regard de l'effroyable condition animale, dans les usines à viande où les porcs sont castrés sans anesthésie ; dans les couvoirs industriels où les poussins mâles sont broyés vivants ; dans les cirques où les félins en cage tournent en rond à en devenir fous...

C'est un grand tour de piste que propose Martin Blanchard, une déambulation passionnante à travers les différents versants de cette tentaculaire question animale. On y croise des figures incontournables tel le philosophe australien Peter Singer, auteur de l'un des livres fondateurs des mouvements modernes de protection animale (*La Libération animale*). Et on en ressort mieux armé pour comprendre les termes du débat enflammé qui oppose en particulier les partisans du concept de « bien-être animal », visant à améliorer les conditions de vie des bêtes d'élevage, de cirque et de laboratoires ; et les « abolitionnistes », adeptes d'un abandon pur et simple de toute « exploitation » animale (plus d'élevage ni même de miel). Solide et bien ficelé, ce documentaire donne à saisir toute la complexité de la problématique juridique : sur quels critères se baser pour accorder des droits à une espèce plutôt qu'à une autre ?

<http://television.telarama.fr/television/regardez-le-documentaire-les-animaux-ont-ils-des-droits-sur-arte,151512.php>

A voir sur : <https://www.youtube.com/watch?v=ixbrhsZsppA> !!!